

**700 Euro**

## Sänger spenden für Stiftung St. Agnes

KOLBINGEN (st ) - Mit dem Ergebnis des Benefizkonzert vom ersten Adventssonntag ist der erste Vorsitzende des Gesangvereins, Hartmut Hipp, sehr zufrieden: Der Männergesangsverein hat 700 Euro an die Stiftung „Baut ein Haus - St. Agnes“ in Spaichingen überweisen können. Zu dem Spendenergebnis nach dem gelungenen Konzert kam nun auch noch ein ansehnlicher Betrag aus dem Verkaufserlös der parallel veranstalteten Glaskunst-Ausstellung. Klaus Hesel-schwerdt und seine Frau Elke hatten im Gemeindehaus Glaskunstwerke von zwei Künstlern aus der Region aufgebaut. Die Kunstwerke von Gabi Weiss, Wehingen, und die interessanten Arbeiten aus der Glasbläserwerkstätte von Dieter Kunze, Hausen ob Verena, fanden große Beachtung.